

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bruno Vazzoler est nommé Directeur de la Division Avionique de Safran Electronics & Defense

Boulogne-Billancourt, le 20 février 2019

A compter du 1er février 2019, Bruno Vazzoler est nommé Directeur de la Division Avionique et membre du comité exécutif de Safran Electronics & Defense.

Bruno Vazzoler débute sa carrière dans le Groupe Thales, où il a été notamment Directeur de la business line « Ground surveillance radars », Directeur des activités Cockpit au sein de Thales Avionics puis Directeur Général de Thales Systèmes de Communication et Supervision Intégrés pour le ferroviaire. Il intègre en 2010 le groupe d'ingénierie Segula Technologies en qualité de Président de la filiale Simra.

En 2014, il rejoint Zodiac Aerospace pour diriger la division des Systèmes Électriques et des Solutions de Cockpit de la branche Aerosystems devenue en 2018 Safran Aerosystems.

Bruno Vazzoler, 54 ans, est diplômé de l'École Polytechnique (1987), puis de l'École Nationale des Ponts et Chaussées (1989).

Safran est un groupe international de haute technologie opérant dans les domaines de la propulsion et des équipements aéronautiques, de l'espace et de la défense. Implanté sur tous les continents, le Groupe emploie plus de 91 000 collaborateurs. Safran est une société cotée sur Euronext Paris et fait partie des indices CAC 40 et Euro Stoxx 50.

Safran Electronics & Defense est un leader mondial de solutions et de services en optronique, avionique, électronique et logiciels critiques, pour les marchés civils et de défense. La société équipe notamment plus de 1000 navires, 25 000 véhicules terrestres et 10 000 avions à travers le monde.

Pour plus d'informations : www.safran-group.com et www.safran-electronics-defense.com / Suivez @Safran et @SafranElecDef sur Twitter

Contact(s)

Contact Presse Communication / Safran Company
Pascal DEBERGÉ / pascal.deberge@safrangroup.com / +33 1 55 60 41 38